

El virus del beso: Mononucleosis y riesgo de esclerosis múltiple

New York - Las personas que han tenido mononucleosis, infección causada por el virus de Epstein-Barr, presentan un mayor riesgo de desarrollar esclerosis múltiple, incluso si han transcurrido 30 años de la infección.

Así lo indica un artículo aparecido en "Archives of Neurology" en el que médicos del Statens Serum Institut de Copenhague (Dinamarca) publican los resultados de su estudio sobre una muestra de más de 25.000 pacientes que tuvieron mononucleosis a partir de 1968.

Los casos posteriores de esclerosis múltiple en ese grupo fueron 104. Según los autores la cifra es muy superior a la esperada, que

Fuente: impulsobaires.com